

AU PAIR, KANSAS

von JT O'Neal

USA 2011 Digital Betacam 95 Min. OF

Drehbuch: JT O'Neal, Kamera: Marco Fagnoli, Schnitt: Brad Roszell, Produzenten: JT O'Neal, Joan Jerkovich, Catherine McCabe, Musik: Carlos José Alvarez, Darsteller: Traci Lords, Håvard Lilleheie, Spencer Daniels, Kendall Ryan Sanders, Cher Ferreyra, Kontakt: JT O'Neal

Multitalent JT O'Neal studierte Kunstgeschichte und Medizin (er ist praktizierender Arzt) in Kansas, machte seinen MPH (Master of Public Health) in Harvard und seinen Abschluss als Master of Fine Arts an der University of California Los Angeles (UCLA). Neben seiner Tätigkeit als Regisseur ist er Drehbuchautor, Produzent und Fotograf und schreibt medizinische Fachbücher.

Filmografie

2002 TANGO PARA DOS, 2003 POETIX, 2003 QUEER WEB, 2004 CASTING COUCH, 2011 AU PAIR, KANSAS

american independents

fr 18 nov 20.00 uhr

Murnau Filmtheater

Deutschland-Premiere



Der 26-jährige Norweger Oddmund Lindeflaten trifft in den USA ein, wo er als Au-pair die verwitwete Bisonzüchterin Helen Hazelton unterstützen soll. Er versucht, den ruppigen, pubertierenden Atticus ein wenig zu disziplinieren und den jüngeren, schüchtern und unsicher auftretenden Beau aufzubauen. Dafür gründet er für dortige Verhältnisse Exot (europäisch! Fußballfan!) ein Soccer-Team. Oddmund schafft es, nach und nach die netten Leute des Dorfes für sein Team zu gewinnen: Sheriff Missy, die junge Katie, Schachspieler Birger, Latino-Drag-Queen Mary Kay, Aktmodell Anne, American-Football-Trainer Bobby und auch Helen. Oddmund bringt frischen Schwung in die ganze Kleinstadt. Dieser meist gutgelaunte Film kratzt ungewöhnlich lässig an Themen wie Sexualität in allen Facetten und damit verbundenen Vorurteilen und Fehleinschätzungen. Auch für Jodelfans geeignet!

Oddmund Lindeflaten, a 26 year-old adorable Norwegian soccer player, arrives in Lindsborg, Kansas, a quaint Swedish farming community to work as an au pair for Helen Hazelton. Helen, recently widowed, and her two sons, Atticus, 15, totally bored, and Beau, nine, shy and insecure, live on a farm where they raise bison. Oddmund dispenses much needed discipline to Atticus, helps Beau stand up to the school bully, and brings laughter into the house. He builds Beau's confidence by teaching him how to be a goalie, then recruits townspeople to make up a soccer team. A butch female sheriff, Missy, joins in. Then Katie, a hot senior signs up, which gets Atticus to join, who brings along his chess partner, 70-year-old Birger. Add Mary Kay, a Latino drag queen art teacher; Anna, a nude blonde art model; Bobbie the Neanderthal junior varsity football coach; and Helen, and he's got a team...